El rey destruye el rollo de las Palabras de Dios. Jeremías 36:1-32



El Rey destruye el rollo de las Palabras de Dios.

Jeremías 36:1-32

Dios le dijo a Jeremías algunas cosas que debía escribir. Jeremías llamó a su amigo Baruc para que escribiera las palabras que Dios le había dicho a Jeremías. Baruc anotó cuidadosamente todo lo que Jeremías le dijo.

Entonces Jeremías le dijo a Baruc que tomara el rollo en el que había escrito y lo leyera en el Templo para que todo el pueblo pudiera escuchar las palabras de Dios. Algunos hombres que trabajaban para el rey escucharon lo que Baruc leía. Le pidieron a Baruc que les diera el rollo. Entonces les dijeron a Baruc y a Jeremías que fueran y se escondieran, porque sabían que el rey se enfadaría cuando escuchara las palabras de Dios.

Los hombres que trabajaban para el rey tomaron el rollo y se lo leyeron al rey. El rey no quería escuchar lo que Dios decía. ¡El rey cortó el rollo y lo arrojó al fuego! El rey trató de encarcelar a Baruc y Jeremías, pero Dios los protegió. Entonces Dios le dijo a Jeremías que le dijera a Baruc que volviera a escribir las palabras. ¡Esas palabras todavía están en nuestra Biblia hoy en día!